

## 📷 市への寄付ありがとうございました



左から株式会社フタバスポーツ代表取締役橋本正彦さん、<sup>あさひ</sup>富岡市長

3月19日(金)、株式会社フタバスポーツ代表取締役橋本正彦さんから、朝霞の子どもたちの未来のためにという趣旨で、1,000万円のご寄付をいただきました。

市では、橋本さんの意向に沿うよう、学校教育のために有効に活用させていただきます。

## 📷 市への寄贈ありがとうございました



左から朝霞警察署 <sup>きたがき</sup>北島隆孝交通課長、朝霞地区交通安全協会 <sup>たかひら</sup>高麗陣虎副会長、朝霞地区交通安全協会 <sup>あまの</sup>愛甲一孝会長、<sup>みやま</sup>三好教育長

朝霞地区交通安全協会より、ぼぼたんのイラスト入りランドセルカバー1,550枚、交通安全小冊子「まもろうね！6つのおやくそく」1,550冊、交通安全啓発ミニ横断幕20枚が、三好教育長へ寄贈されました。

4月から市内の新1年生が「ぼぼたんのランドセルカバー」で登校します！元気よく登校する様子を優しく見守ってください！

## 📷 災害時における福祉避難所の設置運営に関する協定を締結しました



左から多機能型障害福祉サービス事業所ひまわり工房金子施設長、特別養護老人ホーム花水木の里有泉施設長、社会福祉法人高栄会高橋理事長、<sup>あさひ</sup>富岡市長、特別養護老人ホーム内間木苑塩味施設長、特別養護老人ホームハレルヤ山口施設長

3月4日(休)、特別養護老人ホーム内間木苑、特別養護老人ホームハレルヤ、特別養護老人ホーム花水木の里、多機能型障害福祉サービス事業所ひまわり工房と「災害時における福祉避難所の設置運営に関する協定」を締結しました。

この協定により、災害時に市が福祉避難所の開設を要請した場合にご協力いただけることになりました。

## 📷 子どもおもてなし事業の作品が寄贈されました



朝霞第二中学校特別支援学級の生徒の皆さんから、パラリンピック射撃を行うソメイティのちぎり絵が寄贈されました。

市役所で作品を披露し、生徒の皆さんから、制作の中での役割分担や、大変だったところなどを聞くことができました。作品は今後、東京2020大会ライブサイトの会場となる総合体育館に展示される予定です。おもてなしの心がこもった作品を、ぜひ、見に来てください！